

#ExperienciaFinDelMundo

DIA 01

BUENOS AIRES / USHUAIA: A la hora convenida nos reunimos con nuestra guía en el aeropuerto para dar comienzo a la #ExperienciaFinDelMundo. Partiremos desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Ushuaia, la única de Argentina ubicada al Oeste de la Codillera de Los Andes. A nuestro arribo seremos recibidas y trasladadas hasta el hotel por el operador local. En el camino nuestra guía nos hablará acerca de la historia de esta ciudad y de su evolución desde aquella prisión a la actualidad. Alojamiento en el hotel previsto y resto del día libre, ideal para recorrer la ciudad más austral del mundo!!

DIA 02

USHUAIA: DESAYUNO. Nos preparamos para la primera aventura en la Tierra del Fin del Mundo, nos vamos a visitar el Parque Nacional Tierra del Fuego. Comenzaremos la excursión recorriendo parte de la RN3, atravesando el valle del Rio Pipo y el faldeo del Monte Susana hasta llegar a la estación del Ferrocarril Austral Fueguino, uno de los sectores donde trabajaban los reclusos del antiguo presidio de Ushuaia recolectando leña. Luego de visitar las instalaciones, quienes lo deseen tendrán la posibilidad de realizar el recorrido en el Tren (ticket no incluido). Quienes no lo hagan continuaran con nuestro guía para ingresar al Parque Nacional hasta llegar a la "Estación del Parque", donde nos reencontraremos con el resto del grupo para continuar visitando los puntos más atractivos y sus imponentes paisajes. Por ejemplo, visitaremos el Lago Roca y Bahía Lapataia, punto culmine de la RN3. En cada sitio realizaremos cortas caminatas para apreciar las distintas especies del bosque nativo y la fauna que se preserva dentro del PN más austral de Argentina. Finalizada la visita nos dirigiremos al área del Lago Acigami donde en el centro de visitantes, antigua Hostería Alakush, disfrutaremos del almuerzo "Menú Acigami" de tres pasos con bebidas. Regreso a la ciudad de Ushuaia. Alojamiento en el hotel previso.

DIA 03

USHUAIA: DESAYUNO. Luego del mismo nos trasladaran al Muelle Turístico para realizar la Navegación al Canal de Beagle en grupo reducido, recorriendo la bahía de Ushuaia y disfrutando del entorno montañoso. Nos acercamos al faro Les Eclaireurs, icono de nuestra ciudad. Nos maravillamos al ver los cormoranes roqueros sobre los acantilados de las rocas. En otras de las islas encontramos lobos marinos de un pelo y de dos pelos. Ponemos proa hacia la isla de los pájaros donde habitan los cormoranes reales e imperiales. Continuamos hacia la isla Bridges, famosa por sus concheros yámanas y su espléndida vista de las costas chilenas y argentinas. Desembarcamos y caminamos por un sendero de interpretación de flora, avifauna y restos arqueológicos. Durante la travesía compartimos té, chocolate o café. Arribo al muelle turístico, posterior traslado y alojamiento en el hotel previsto. Tarde libre.

DIA 04

USHUAIA: DESAYUNO. ¿Estás preparada para un día a pura adrenalina? Bueno, esperemos que sí porque hoy nos vamos a visitar los Lagos Escondido y Fagnano en 4X4. Saldremos por la RN3 rumbo al norte y camino a nuestra aventura tendremos algunas paradas para hacer fotos y contarles acerca de la historia y la geografía de Ushuaia. Más adelante haremos un stop en el Paso Garibaldi donde, si el clima nos lo permite, podremos disfrutar de una excepcional vista panorámica de los Lagos Escondido y Fagnano. ¡Cruzamos los Andes y empezamos la verdadera aventura 4x4! Atravesamos enormes caminos de barro y agua hasta llegar a la imponente costa del Lago Fagnano. En este punto, tendremos un momento para contemplar este lugar extraordinario y su particular energía. Después abrimos senderos dándole más adrenalina a nuestro viaje. Entramos al bosque para caminar por una zona exclusiva, llegando hasta Lago Escondido donde está nuestro refugio. Allí nuestro equipo nos prepara un típico asado argentino con chorizo y carne vacuna acompañado con vino Malbec. Finalmente, dividimos el grupo en parejas y llevamos canoas y equipo de primera línea a explorar el lago. (Él orden de las actividades puede variar) Regreso y alojamiento en el hotel previsto en horas de la tarde.

DIA 05

USHUAIA: DESAYUNO. Hoy tendremos día libre y para aquellas que quieran hacer gala de las dotes de aventureras y seguir disfrutando de las bellezas de Ushuaia proponemos realizar en forma opcional el Trekking a la Laguna Esmeralda, una excursión de dificultad moderada que incluye un trekking de unas 4 horas y media y unos 10 km de extensión. Saldremos del hotel a las 08:00 HS. y luego de recorrer unos 20



Km iniciamos la caminata durante la cual atravesamos turbales, arroyos y centenarios bosques de Lengas y Coihues. La posibilidad de avistar zorros, cóndores y castores está siempre latente, así que a estar alertas! La Laguna Esmeralda se encuentra en el corazón de la Reserva Natural y Paisajística Tierra del Fuego, el color de sus aguas y su ubicación geográfica en plena cordillera fueguina nos invita a detenernos, descansar en sus orillas mientras almorzamos un rico box lunch. Finalmente emprendemos el regreso al hotel, arribando alrededor de las 14:00 HS. Tendremos el resto de la tarde libre para seguir disfrutando del Fin del Mundo. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 06

USHUAIA / BUENOS AIRES: DESAYUNO. Check Out y resto de la mañana libre. A la hora convenida seremos trasladadas al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios. ¡¡¡ Hasta la próxima aventura viajeras!!!

INFORMACIÓN IMPORTANTE: CHICAS VIAJERAS es una marca de AXIOMA TRAVEL EVT Leg. 14167. El itinerario descripto es orientativo y puede ser modificado por el operador para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales son a título informativo y en ningún caso revisten carácter contractual, pudiendo ser alterado su orden por la coordinadora en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. En caso de querer garantizar alguna excursión opcional antes del arribo a destino solicitamos contactar al personal de ventas para evaluar cada caso de manera puntual. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de efectuarse el tour y el orden en que se realicen será informado en destino.